

令和4年度学校教育目標「『笑顔』いっぱい 長松小」文責 校長 多貝

長松小学校 学校だより

R4年9月26日発行

えがお いっぱい 66号



西九州新幹線 長崎へ

西九州新幹線が開通しました。武雄と長崎を結んでいます。またメディアでは日本で一番短い新幹線区間として注目を集めています。

長崎と言えば修学旅行。今週の水曜日と木曜日で計画しています。途中でであったり、長崎駅でみたりすることもあるかもです。

長崎の学習も、今日的話題の「かもめ」も楽しみにいってきます。



明るい選挙啓発ポスターコンクール入賞者発表

唐津市特選

○6年 城戸 ゆいさん
○2年 三浦 わこさん



唐津市入選

○1年 三浦 やまとさん

特選は県審査へと進みます。入賞おめでとうございます。



明日の安倍元首相国葬について

明日の国葬に関して、唐津市の表明とおり、本校でも「半旗掲揚並びに黙とう」は行いません。

子どもたちに国葬があつてることを知らせたいと考えています。たくさんの国から弔問にきてあることを話す予定です。

教育実習生が来られます

大学に在学中の2人が本校に実習にこられます。

1 木塚 ともやさん

10/3-10/14 2週間 主に4年生へ

2 竹内 しおりさん

10/3-10/7 1週間 主に1年生へ

子どもたちとたくさん遊んでほしいです。